

Lustre intersidéral



Dominique de Beir (1964 - France) et Jean Dominique Fleury (1946 - France)

2021 – verre

Collection Département du Morbihan, verres commandés aux artistes

L'artiste plasticienne Dominique de Beir vit et travaille à Paris et en Picardie. Le point, qu'il soit en creux ou en relief, est central dans son travail et fait écho à l'écriture en braille. Pour la réalisation des verres de ce lustre, elle s'est associée à Jean-Dominique Fleury, maître-verrier, connu pour ses collaborations avec des artistes

contemporains. Son chantier le plus célèbre est la verrière de l'abbatiale de Conques, imaginée par Pierre Soulages.

Ce lustre date du 18e siècle. Le Département du Morbihan l'a fait restaurer puis a commandé aux artistes la réalisation de nouveaux verres. Un exemple d'accord subtil entre patrimoine et art contemporain.

L'oeuvre est accessible aux horaires d'ouverture du château.



